

Stäfa, 5. Januar 1998

KR-Nr. 6/1998

ANFRAGE von Thomas Müller (EVP, Stäfa)

betreffend Besuchsmöglichkeiten an Festtagen in der Strafanstalt Pöschwies

Der Presse konnte entnommen werden, dass es den Insassen der Strafanstalt Pöschwies aus betrieblichen Gründen nicht möglich ist, am Weihnachtstag Besuche zu empfangen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Seit wann besteht in der kantonalen Strafanstalt die Praxis des "Besuchsverbotes" am 25. Dezember?
2. Ist der Regierungsrat auch der Ansicht, dass es für eine wahrscheinlich nicht unbedeutende Zahl von Häftlingen gerade am Weihnachtstag sehr wichtig wäre, Besuche empfangen zu dürfen?
3. Teilt der Regierungsrat meine Einschätzung, dass es mittels einer sorgfältigen Planung des Schichtbetriebes über die Festtage möglich sein sollte, sowohl dem berechtigten Anspruch des Personals auf dienstfreie Tage, als auch dem Bedürfnis der Insassen an Weihnachten Besuche empfangen zu dürfen, Rechnung zu tragen?
4. Ist der Regierungsrat bereit darauf hinzuwirken, dass die heutige Praxis im Blick auf künftige Weihnachten geändert wird?

Thomas Müller